

Medienmitteilung

myclimate Projekte erhalten an der UN-Klimakonferenz den Ritterschlag

Zürich/Paris, 11. Dezember 2015 – Das Sekretariat der UN-Klimarahmenkonvention (UNFCCC) zeichnet jedes Jahr im Rahmen der Initiative „Momentum for Change“ Klimaschutz-Projekte aus, die besonders praktikabel und nachahmenswert sind. Insgesamt sechzehn Projekte werden jeweils zu "Game Changing Climate Lighthouse Activities" ernannt. Darunter finden sich gleich zwei von der Schweizer Stiftung myclimate massgeblich unterstützte Projekte. UNO Generalsekretär Ban Ki-Moon und der Schweizer Klimapionier Bertrand Piccard haben diese Projekte gestern an der UN-Klimakonferenz in Paris im Rahmen einer feierlichen Abendveranstaltung ausgezeichnet.

Die Auszeichnungen sind Teil der UNFCCC Momentum for Change Initiative, die von der Bill & Melinda Gates Foundation finanziell unterstützt wird. Ein 24-köpfiges internationales Advisory Panel hat aus weit über einhundert Projekten die myclimate-Projekte ausgewählt. Bei den beiden myclimate „Game Changing Climate Activities“ handelt es sich um Klimaschutzprojekte in Ostafrika.

Solarenergie und Wasseraufbereitung

Das Klimaschutzprogramm „Solarenergie für Bildung und Jobs“ implementiert smarte Solar Home Systems mit integriertem GSM-Modem, die für Haushalte mit geringem Einkommen sowie kleine Unternehmen in Tansania eine saubere, erschwingliche Alternative zu fossilen Brennstoffen darstellen. Die Technologie reduziert wirksam CO₂-Emissionen, auch dank eines innovativen Monitoring-Ansatzes.

Ein weiterer Award geht an die Solvatten-Technologie. Diese ist zentraler Bestandteil des myclimate Klimaschutzprogramms für „Sauberes und sicheres Trinkwasser“ in Uganda. Die Technologie ersetzt die Trinkwassereinigung mit fossilen Energieträgern. Sie reduziert den CO₂-Ausstoss und wirkt sich zugleich positiv auf die Lebensbedingungen und die Gesundheit tausender Menschen aus.

Feierliche Ehrung durch Ban Ki-Moon

An der COP21 in Paris sind die beiden Projekte bei einer feierlichen Veranstaltung offiziell ausgezeichnet worden. UNO Generalsekretär Ban Ki-Moon und Solarflugpionier Bertrand Piccard haben den Projektverantwortlichen persönlich gratuliert. myclimate-Geschäftsführer René Estermann war persönlich anwesend: „Gleich zwei Auszeichnungen hier in Paris für unsere tollen Projekte zu erhalten, ist für myclimate eine grosse Ehre und ein tüchtiger Ansporn für unser Wirken gemeinsam mit unseren Projektpartnern! Beide Projekte zeigen konkrete lokale Potenziale zu einer sauberen Zukunft und lassen sich massiv multiplizieren.“

Links:

Bilder zu beiden Projekten zur rechtfreien Verwendung:

<https://www.myclimate.org/de/news-presse/pressefotos/>

Klimaschutzprojekt in Tansania:

<http://myc.me/tansania>

http://unfccc.int/secretariat/momentum_for_change/items/9262.php

Klimaschutzprojekt in Uganda:

<https://www.myclimate.org/uganda>

http://unfccc.int/secretariat/momentum_for_change/items/9265.php

Alle myclimate Klimaschutzprojekte:

<https://www.myclimate.org/de/klimaschutzprojekte/>

Momentum for Change Website:

http://unfccc.int/secretariat/momentum_for_change/items/6214.php

Momentum for Change Medienmitteilung:

<http://newsroom.unfccc.int/unfccc-newsroom/2015-momentum-for-change-lighthouse-activities/>

Für weitere Informationen und Interviews kontaktieren Sie bitte:

Kai Landwehr

Mediensprecher myclimate

kai.landwehr@myclimate.org

Tel. +41 (0)44 500 37 61

www.myclimate.org